

El Campus de Ontinyent impartirá el Grado de Enfermería a partir del próximo curso - Las Provincias - 09/06/2017

El Campus de Ontinyent impartirá el Grado de Enfermería a partir del próximo curso

Se ofrecen 50 plazas de esta titulación, la cuarta que puede estudiarse en la capital de la Vall y el plazo de prescripción se inicia el lunes día 12

BELEN GONZÁLEZ

laribera@lasprovincias.es

ONTINYENT. Ontinyent continúa consolidándose como sede universitaria, ya que, como ha confirmado el alcalde de la localidad, Jorge Rodríguez, a partir del próximo curso se implantarán un nuevo grado, el de Enfermería. El Campus Universitario de Ontinyent ofertará, por tanto, cuatro carreras, cuando aún no se cumplen veinte años desde que se consiguiera la Extensión Universitaria de la Universidad de Valencia con la Diplomatura de Ciencias Empresariales.

Jorge Rodríguez, que daba a conocer esta buena noticia para el municipio acompañado por el presidente de Caixa Ontinyent, Antonio Carbonell, y el concejal de Educación, Óscar Borrell, confirmaba que ya se cuenta con el último trámite que había pendiente, el visto bueno del Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), organismo creado por el Consejo de Ministros para coordinar las políticas de gestión de la calidad en las universidades españolas. El alcalde destacaba «el trabajo conjunto de Ayuntamiento, Universidad y Caixa Ontinyent para conseguir en 5 años duplicar las titulaciones y crear el nuevo edificio del Campus, cuando el periodo anterior había estado en peligro incluso la continuidad de la universidad en Ontinyent. Hoy es un día histórico y tenemos que agradecer el haber contado con muchos aliados para sacar todo esto adelante», explicaba.

En este sentido, tenía en primer lugar palabras de agradecimiento «para Caixa Ontinyent y su presidente, ya que para hacer llegar esta cuarta titulación era necesario asumir los costes reflejados en el convenio que se firmó y que no habría sido posible sin Caixa Ontinyent. Unos costes que pensamos que es-



Comparencia en la que han dado a conocer que el Campus de Ontinyent contará con el Grado de Enfermería. :: LP

tán bien invertidos, en capacitación y en futuro», destacaba.

El alcalde también agradecía el trabajo de las Vicerrectoras María Vicenta Mestre y Isabel Vázquez, «que han hecho un gran trabajo en torno al documento que remitimos para obtener el visto bueno de ANECA, donde se tenía que demostrar la posibilidad de acoger las clases teóricas en nuestras aulas y las prácticas en los hospitales de la zona». Jorge Rodríguez recordaba que además, «también era necesario contar con el apoyo de la Generalitat, que decide la oferta de plazas, y que desde el primer momento mostró su voluntad para que se pudieran implantar estos estudios en Ontinyent», y agradecía igualmente «el trabajo de la Fundación Campus Ontinyent, sus patrones y la gente que desde la Caixa y el Ayuntamiento trabajan para que salga adelante».

A sus agradecimientos Jorge Rodríguez hacía una mención «muy especial» al rector Esteban Morcillo, «que con su implicación ha sido clave no sólo en la ampliación de los estudios, sino también en un hecho tan importante como la obra del nuevo edificio del Campus, donde la Universidad invirtió 3 millones de euros, o las obras de los nuevos laboratorios de que están dotándose al alulario».

El Presidente de Caixa Ontinyent, Antonio Carbonell, manifestaba que «contar con Enfermería ha costado muchísimo trabajo, tenemos que hacer agradecimiento al rector ya las Vicerrectoras», incidiendo en los problemas a los que ha tenido que hacerse frente y, al respecto, ha destacado que «el trabajo del alcalde es el que lo ha hecho posible».

Respecto a la inversión de Caixa Ontinyent a través de su Obra So-

cial, apuntaba que «estamos invirtiendo en lo más importante para el futuro de nuestros jóvenes y de la comarca como es la formación. Dentro de nuestra Obra Social, es dinero y esfuerzos invertidos de la mejor manera posible», para concluir apuntando su confianza «en que vamos a seguir creciendo». «Confío en la tarea de nuestro alcalde y en esta conjunción de esfuerzos entre Ayuntamiento, Universidad y Caixa Ontinyent para el futuro», ha apuntado.

Por último, intervenía el concejal de Educación, Óscar Borrell, quien también destacaba que «es un día histórico para generaciones, para aquellos que hemos estudiado en el Campus de Ontinyent también es muy especial, y contar con las nuevas instalaciones que tenemos en el barrio del Lombo y con esta ampliada oferta universitaria supone

un paso adelante muy importante para el futuro de la ciudad y la comarca».

El periodo de preinscripciones para el curso 2017/2018 en Enfermería en Ontinyent abre el próximo lunes día 12 de junio, realizándose la matrícula posteriormente en el mes de julio. Según se confirmaba en la comparencia, en este primer curso se contará con una oferta de 50 plazas pero se prevé ampliarla para el siguiente curso hasta las 65.

Cabe recordar, que las cuatro titulaciones que pueden cursarse en Ontinyent son las Diplomaturas de Ciencias Empresariales y Maestro Educación Infantil, que se incorporaba en el curso 2001/2002; así como los Grados de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que comenzó en el curso 2014/2015 y, a partir del próximo, el de Enfermería.